



Initiative: „Wem gehört Kreuzberg“

Liebe Nachbarinnen, liebe Nachbarn

Wir sind hier, wir singen hier, wir kämpfen hier, wir bleiben hier:

Unsere Kieze verändern sich rasant. Durch steigende Mieten, durch Modernisierungen, durch Umwandlung von Miet- in Eigentumswohnungen und durch massive Zunahme von Ferienwohnungen sind schon viele, vor allem ärmerle Menschen, verdrängt worden oder von Verdrängung bedroht. Dieser Prozess betrifft auch das Kleingewerbe, welches schutzlos dieser Mietpreisentwicklung ausgeliefert ist.

Die „Politik“ schaut dieser Entwicklung nicht nur tatenlos zu, sondern fördert diese auch. Wohnraum wird nur noch als Ware gehandelt und nicht mehr als Grundrecht gesehen. Diese Verwertungspolitik führt dazu, dass die Innenstadtbezirke nur noch denen zur Verfügung stehen, die sich das leisten können.

Wir wollen dem nicht mehr tatenlos zusehen. Schließen wir uns zusammen, um kieznahe Strukturen zu erhalten. Wohnen ist Menschenrecht, egal wieviel Einkommen Mensch hat.

Kiez wehrt sich!

„Wem gehört Kreuzberg“ ist ein Bündnis von KreuzbergerInnen, unter anderem aus dem Chamisso-, Graefe- und Großbeerengkiez.

Kontakt: [info\(at\)wemgehoertkreuzberg.de](mailto:info(at)wemgehoertkreuzberg.de)

Plenum „Chamissokiez“: jeden zweiten Mittwoch im Monat, 19:30 Uhr, Stadtteilladen Bergmannstr. 14

Plenum „Wem gehört Kreuzberg“: jeden letzten Mittwoch im Monat, 19:30 Uhr, Stadtteilladen Bergmannstr. 14